



Sacerdotal

Mariano



Boletín 91

VIVIR LA ESPIRITUALIDAD DEL MSM

Los que nos hemos consagrado al Corazón Inmaculado de María hemos puesto nuestra vida entera en las manos de Nuestra Madre Celestial. Tenemos tres compromisos que hemos de vivir durante toda nuestra vida.

El primer compromiso – la Consagración al Inmaculado Corazón – va a marcar en nosotros la impronta más característica de nuestra vida. Por medio de esta Consagración hemos unido nuestra vida a la Virgen María de tal manera que, a partir de ahora será Ella la que nos muestre cómo tenemos que vivir nuestra fe. No como nosotros queremos, sino como Ella nos lo indique. No dudamos que nadie mejor que Ella nos llevará agarrados de la mano, al encuentro de Jesús. Os invito a que lo veáis mejor explicado en el Mensaje del 5 marzo 1983”.

Toda la ilusión de Nuestra Madre Celestial es llevarnos a Jesús. Todos los Mensajes del Libro del MSM están orientados a enseñarnos a vivir la Consagración que hemos hecho al Inmaculado Corazón de María (Mens. “Os estoy señalando el camino” 8 Sept. 1977). En este camino, trazado por la Virgen María, está la originalidad de la espiritualidad de Nuestro Movimiento. No somos nosotros los que tenemos que recorrer solos nuestro camino de fe pues podemos equivocarnos. Es mejor que sea Ella quien nos indique el camino. Para ello ponemos toda nuestra vida en sus manos. Siempre haremos lo que la Virgen Bendita nos pida. Así no nos equivocaremos. Es este un gran privilegio y un don muy especial que nos concede nuestra Madre del Cielo. (Pido a todos la consagración 25 marzo 1984).

Desde esta Consagración que hemos hecho a su Inmaculado Corazón viviremos los dos restantes compromisos que hemos hecho: La Unión al Papa y a la Iglesia a él unida y el amor a nuestra Madre la Virgen María.

El Segundo Compromiso del MSM es la unión al Papa y a la Iglesia a él unida.

El Papa es la cabeza visible de Jesucristo en la Iglesia, el que nos confirma en la fe y el centro de la unidad de la Iglesia, el punto de referencia de todo cristiano, sobre todo de nosotros que nos hemos consagrado al Inmaculado Corazón.

En estos numerosos mensajes la Virgen nos habla del Papa, que si bien se refieren a S. Juan Pablo II, nuestro Patrono, se pueden aplicar perfectamente al Papa Francisco. Cf. “Mirad al Papa 13 Mayo 1982; “Con la fe de Pedro” Mens. del 29 junio 1988; “El Papa de mi luz” 13 agosto 1987; “Rezad por el Papa” 13 mayo 1995.

Jesucristo fue muy controvertido, no fue aceptado por la “religión oficial” hasta ser condenado a muerte. También lo está siendo el Papa Francisco. No podemos olvidar – la Virgen nos lo recuerda en los Mensajes del 3 marzo 1979 y 4 enero 1975 – que la persecución es cada vez más violenta organizada por las fuerzas del Maligno en contra de la Iglesia y especialmente contra su cabeza visible. Se utiliza en esta persecución todo tipo de artimañas. Las más peligrosas son las más sutiles: Mentiras, burlas, calumnias, críticas, alabanzas falsas, amenazas, calumnias... todo vale con tal de herir. Todo esto ha originado dudas, rechazos, críticas en muchos miembros de la Iglesia e incluso en miembros de nuestro Movimiento, afortunadamente cada vez menos.

Sin duda que el Papa Francisco es valiente y quiere anunciar el Evangelio en todas las periferias de la humanidad. No dudemos de la asistencia continua del espíritu Santo sobre él y oremos insistentemente para que Dios marque a través de él, el camino que hoy quiere para su Iglesia.

Decimos en nuestra oración de Consagración: “Te prometemos también estar unidos al Santo Padre, a la Jerarquía y a nuestros sacerdotes, para oponer así una barrera al proceso de oposición al

Magisterio que amenaza los fundamentos mismos de la Iglesia”.

El tercer compromiso de nuestro Movimiento: El amor a la Virgen María.

Si de verdad queremos a nuestra Madre del cielo debemos conocer su amor y su preocupación por cada uno de sus hijos. En este campo descubrimos su inmenso dolor al ver como la mayor parte de sus hijos viven en una apostasía generalizada que los conduce a permanecer en un mundo sin Dios, o a espaldas de Él o en contra de Él. Este rechazo de Dios es la espada de dolor que destroza su Corazón Inmaculado. (“Madre dolorosa y preocupada” 31 diciembre 1997).

¿Queremos consolar a Nuestra Madre del Cielo? Ella nos invita a hacerlo a través de la oración, de la intercesión y de la reparación en favor de sus hijos alejados, que desea salvar porque son sus hijos.

Con esta finalidad nos ha dado una oración muy eficaz: El Cenáculo. Con él podemos orar, interceder y reparar con Ella y por medio de Ella. Por eso en esta situación actual de apostasía generalizada se hace urgente y necesario multiplicar los Cenáculos.

Vivir la Consagración al Inmaculado Corazón de María exige la multiplicación de los Cenáculos. Ver los Mensajes siguientes: “Cenáculos de vida conmigo” 17 enero 1974; “Qué quiere decir ser Madre” 7 Oct 1975; “Una gran fuerza de reparación” 15 sept 1982); “Apóstoles de la nueva era” 3 sept 1991. Los Cenáculos son una tarea específica de la espiritualidad del MSM.

En cada Cenáculo la Virgen María está presente, ora con nosotros, acoge nuestra oración, la hace suya y la presenta a su Hijo Jesús intercediendo por todos los hombres, que son sus hijos.

Sin una causa grave no podemos dejar y no asistir a los cenáculos. Quien no quiera realizar estos Cenáculos se debe replantear seriamente si está viviendo su Consagración al Inmaculado Corazón de María.



COLLEVALENZA 21-27 JUNIO 2015

Todos los años realizamos la Reunión Anual del MSM a nivel mundial. Este año se desarrollará los días 21 al 27 de junio, como siempre en el Santuario del Amor Misericordioso de Collevaenza, fundado por la Beata Madre Esperanza, monja española de Murcia y gran mística de nuestro tiempo.

En dicho Santuario, visitado oficialmente como Papa por nuestro Patrono S. Juan Pablo II, nos reunimos los Responsables y Coordinadores del MSM de todo el mundo.

Estos Ejercicios Espirituales se realizan bajo la forma de un continuo Cenáculo donde por la mañana hay más tiempo dedicado a la oración y por la tarde incluimos reuniones y fraternidad.

Nosotros realizamos la traducción del italiano al español de las Conferencias, reuniones y homilías.

Trataremos todos los problemas que afectan a nuestro Movimiento a nivel mundial y se informará de noticias, iniciativas, proyectos...; pero sobre todo nos reunimos para realizar un Cenáculo continuo de oración y fraternidad, escuchar charlas de espiritualidad de nuestro MSM, conocernos, animarnos mutuamente...

Tenemos siempre un problema grave: No queremos que no asistan, por falta de medios económicos, los Responsables de los países más pobres y más lejanos: América, África, Asia, Oceanía. Por

eso, como nos lo pedía el P. Gobbi y ahora el P. Larroque, su sucesor, debemos hacer un esfuerzo para ayudar económicamente, con intenciones de Santas Misas, para este fin ya que no podemos permitir que el MSM sea solo de países ricos.

Ayúdanos. Cada año hemos sido generosos y este también lo debemos ser. Por eso queremos contar con tu ayuda. Puede ser con intenciones de Santas Misas que se ofrecerán por vuestras intenciones.

VIAJE DEL P. LARROQUE A HISPANOAMÉRICA

Nos enviaba recientemente el P. Larroque una crónica amplia de su viaje a Hispanoamérica. Ha visitado varios países: Ecuador, Colombia, Venezuela, Brasil, Bolivia y Perú.

Nos comenta lo maravillosamente bien que se han realizado muchos de estos Cenáculos. En algunos de ellos se ha necesitado celebrarlos en estadios de fútbol porque no se cabía en las iglesias.

EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA SACERDOTES

Del 25 de mayo al 1 de junio en el Santuario de Loyola (Guipúzcoa).

Este año iniciamos esta maravillosa experiencia de organizar unos Ejercicios Espirituales para sacerdotes. Los dirige el P. Ángel María Rojas, sacerdote Jesuita y participante en el Cenáculo de Palencia.

Quien desee participar que nos lo comunique lo más pronto posible. Empiezan el 25 de mayo al almuerzo y terminan el 1 de junio después del almuerzo. Serán los Ejercicios Espirituales en un clima de oración y silencio.

REUNIÓN ANUAL DEL MSM DE ESPAÑA con el P. Larroque

Para que vayáis apuntándolo en vuestra agenda, la próxima Reunión Anual de los Responsables y Coordinadores provinciales del MSM de España será en Madrid, en Las Esclavas de Cristo Rey, C/ Arturo Soria 228, 28033, Tel.: 913 597 861, e-mail: cdeejerespirituales@planalfa.es. Los días 29 y 30 de septiembre y 1º de octubre. Lo distribuiremos así:

Día 29 de septiembre: Reunión de sacerdotes del MSM.

Día 30 de septiembre: Reunión de todos los miembros del MSM (los de fuera pueden llegar el lunes por la noche a cenar).

Día 1 de octubre: Reunión de los miembros hasta el almuerzo.

Día 1 de octubre: por la tarde Cenáculo en Madrid con el P. Larroque.

Día 2 de octubre: Cenáculo en Sevilla con el P. Larroque.

Ya daremos los horarios más precisos y también el programa. Id preparándoos para participar.

EL ABRAZO DE LOS DOS PAPAS



Hay colaboración entre Francisco I y Benedicto XVI. A pesar de ser tan distintos en las formas y en el estilo, les une la misma fe y la experiencia compartida de la carga casi insoportable del papado. Tan pesada que obligó a renunciar al Papa Ratzinger. Tan pesada que al propio Papa Francisco le está costando Dios y ayuda a reformar la Curia y renovar la Iglesia.

Dios se supone que siempre está dispuesto a echar una mano a su "vicario" en la tierra. Y el Papa emérito, con su mera presencia en San Pedro, para asistir a la creación de los nuevos cardenales en febrero pasado, escenifica su apoyo total al





Papa reinante. Consciente de ello, lo primero que hizo Francisco, antes de iniciar la ceremonia de creación de nuevos cardenales, fue dejar el báculo en manos de su maestro de ceremonias, acercarse al Papa emérito y fundirse con él en un cálido y largo abrazo, seguido de un apretón de manos reiterado.

No es la primera vez que el Papa anciano y sabio brinda su sostén físico y espiritual a Francisco. Pero esta vez su presencia al lado del Papa Francisco es más necesario que nunca y, por ende, más significativo. Cuando las críticas contra el Papa Francisco arrecian y ya no se esconden, la presencia de Benedicto XVI es todo un espaldarazo a su sucesor. Sin decir una palabra, Benedicto XVI proclama un axioma eclesial: "Nada sin Pedro". Y Pedro hoy es Francisco.

Cuando la oposición a la reforma en marcha de la Curia es más feroz que nunca, el Papa Francisco necesita a su lado la sombra protectora de Benedicto XVI. Un abrazo público que sella un pacto implícito: S.S. Francisco está terminando la limpieza de la Curia

y Benedicto XVI le presta toda su ayuda moral, para que sea capaz de llevar a buen término lo que él ni siquiera pudo comenzar. Quiere dejar claro a los ojos del mundo y, sobre todo, de la propia Iglesia que la primavera de Francisco es justa y necesaria.

La campaña abierta contra el Papa Francisco está llegando ya al punto de no retorno. Y es que el núcleo duro de este sector se está planteando ya no solo la pública disidencia, sino la desobediencia. La verdad de los disidentes la acaba de retratar el cardenal de Washington, Donald Wüerl: "El hilo común que unifica a todos los disidentes es que están en contra del Papa, porque el Papa no está de acuerdo con sus posiciones".

Esto nos exige a los que nos hemos consagrado al Inmaculado Corazón de María mucha oración para que sea Ella quien le proteja e ilumine. "Más que críticas, necesita nuestra oración e ignora esas dudas sobre si es el verdadero Papa. Vienen del demonio. Sobre todo, no argumentes contra ellas. Si lo haces, perderás, el diablo es mucho más listo que tú".

CENÁCULOS REALIZADOS Y POR REALIZAR

Durante el mes de marzo visitamos los Cenáculos de Ávila, Zamora, Valladolid, Palencia, León, Burgos, Aguilar y Barruelo. Es siempre una alegría visitar estos Cenáculos y confraternizar con los miembros del MSM que lo hacen posible.

Los Cenáculos por realizar son:

Día 24 de Mayo en la Parroquia S. Felicísimo (Deusto) en Bilbao a las 17:30 horas.

Día 25 de mayo en Vitoria, en el Monasterio de las Monjas Salesas a las 11:00 horas.

Día 28 de mayo en la Ermita de Olatz-Loyola a las 17:30 horas.

Día 1 de junio en las Carmelitas de Pamplona a las 18:00 horas.

Si desea asistir al Cenáculo de Olatz-Loyola llame dos días antes al Sr Ignacio por si hubiera algún cambio (Tel.: 669 833 792).

Esperamos vernos en estos Cenáculos los que vivís cerca.

**El Libro de nuestro Movimiento solicitadlo al P. Adolfo Sola-Sert C/ Muntaner 318, 2º, 2ª
07021 Barcelona o a los e-mail: assj@ono.com y msm@movimientosacerdotalmariano.es
Vuestros donativos al MSM: Por el Banco 0049 328168 2814012220 (Banco Santander)**

Por GIRO POSTAL a: Movimiento Sacerdotal Mariano de España

Apdo. 992 - 38400 Puerto de la Cruz (Tenerife)

Tfnos.: 922 38 29 90 - 639 54 71 00

Web: www.movimientosacerdotalmariano.es

Facebook / [movimientosacerdotalmariano](https://www.facebook.com/movimientosacerdotalmariano) de España

Correo electrónico: msm@movimientosacerdotalmariano.es